



Anfrage des Stadtverordneten Lars Wind, Piratenpartei, zur Ratssitzung des Rats der Stadt Herne am 05.09.2023

**Betreff: Schadensersatzklage im Abgasskandal bei Dienstfahrzeugen der Stadt Herne**

In der Vergangenheit reichten verschiedene Städte immer wieder Klagen gegen Automobilhersteller wegen manipulierter Abgaswerte bei Dienstfahrzeugen ein. In vielen Fällen waren die Klagen berechtigt und sorgten teilweise für hohe Schadensersatzansprüche gegenüber den Automobilkonzernen. Die Stadt Bonn konnte durch eine einzige Klage über 400.000 € erstreiten.

1. Hat die Stadt Herne eine Schadensersatzklage gegenüber den jeweiligen Konzernen geprüft?
2. Wie viele Dienstfahrzeuge der Stadt Herne waren zum entsprechenden Stichtag für Schadensersatzansprüche vom Abgasskandal betroffen?
3. Welche Maßnahmen wurden aus der Prüfung abgeleitet?